



岡原小1年生



深田小、翠光園との交流

地域の中で高齢者とのふれあいを大切に、
支え合いながら子ども達の、思いやりの気
持ちを育んでいきます。



深田小 茶摘み



上小 餅つき



上小運動会

21世紀は、新しい知識・情報・技術が
社会のあらゆる領域での活動の基盤として
重要性を増す「知識基盤社会」の時代と
言われています。そのような状況において、
『確かな学力』『豊かな心』『健やかな体』
の調和を重視する「生きる力を育む」こ
とがますます重要になっていきます。さら
に地域と一体となった学校づくり、食育の推
進により、学校と家庭、地域が連携を深め、
地域社会全体の教育力を高めることによ
り、夢や希望を持ち、明るい未来を拓く
人材を育てます。

学校教育



免田小 食育



須恵小 技術家庭



あさぎり中学校 キラキラ輝く文教の瞳

豊かな人間性、たくましく生きる力の醸成、学力はもとより高い理想を掲げた人間力の創造は、少子高齢化や国際化の時代に欠かすことができません。町内5つの小学校では、地域に根差した学習活動を進め、一堂に会した中学校ではそれぞれに相手を理解しながら自身を高める修養を学びます。中学校としては全国屈指の敷地面積と恵まれた教育施設を有しており、文武両道の教育が進められています。



撮影：2015年10月

生涯を通じ、夢を輝かせるまち

生涯教育

町民が自発的に学ぶことができるよう、施設の活用や文化協会等の文化活動団体の情報の提供など生涯学習を促進する環境整備に取り組みます。

生涯学習の活動拠点として合併前の旧庁舎や旧中学校施設を有効活用し幅広い年代層の会合、研修、交流などができる施設の整備を行い、町内外の利用を含めた関係事業の振興を図ります。

国際的な視野を持った人材を養成するために外国語指導助手ALTによる語学教室も開講しています。住民の文化活動の拠点となる須恵文化ホール・せきれい館を活用した自主文化事業などを開催しています。



民謡

囲碁



ダンス



書道



フラメンコ



生け花

南稜高校

明治36年熊本県立熊本農業学校球磨分校として開校以来、幾多の変遷を経て今日まで現在地に「農業」をメインテーマに掲げた学び舎として2万人を超える卒業生を輩出してきました。現在では、生産科学科・園芸科学科・環境工学科・食品科学科・生活経営科・普通科総合コースを設置し、多くの生徒が学んでいます。近年の少子化を背景に県立高等学校再編整備後期実施計画に基づき、平成29年には新しい南稜高校が学科構成を変えて開校します。創立以来、地域の基幹産業である農業と密接な関わりを持ち、町民とも様々な機会を通して触れ合う機会がありました。これからも、人が育ち、学校が育ち、地域が輝く、そんな教育機関であってほしいと願っています。



田んぼの学校



鶏卵販売



焼酎づくり



スーパー食育

